



Notre voyage pédagogique en Espagne



Sommaire:

- **Déroulement du voyage**
- **Visite de l'entreprise Menarini**
- **Visite l'institute Joan Maragall de Badalona.**
 - **Visite de l'entreprise Organica**
 - **Visite de Barcelone gothique**
 - **Visite de la Sagrada Familia**

Le déroulement du voyage:

Notre voyage en Espagne était prévu à partir du jeudi 27 février, malheureusement à cause du cyclone Garance le voyage a été reporté pour le dimanche 2 Mars. Nous avions perdu 4 jours de visites et d'activités. On n'a pas pu récupérer les sommes payées pour "causes de force majeure". Nous sommes arrivés à Paris le lundi 3 mars sans plus de complication. Dans l'après-midi on a repris l'avion pour l'Espagne.



Visite de Menarini:



Le groupe de Menarini est une société pharmaceutique italienne qui possède beaucoup d'entreprises dans le monde. Lors de notre visite on a pu visiter leurs labos, voir les médicaments qu'ils produisent, visualiser les contrôles qu'ils effectuent. Ils nous ont raconté l'histoire de l'entreprise, citer le nombre de salariés...etc

On a appris plusieurs choses : cette visite a pu ouvrir des portes pour nos futurs stages car ils prennent des stagiaires.

Visite de l'Institut Joan Maragall

Lors de la visite de l'école , les élèves nous on fait une présentation de leur école, de ce qu'ils peuvent produire. Ensuite, en diaporama, ils nous ont présenté les endroits les plus beaux en Espagne.

Nous aussi nous avons présenté La Réunion les reliefs, les cultures, la musique, la nourriture, les religions, etc.... Après avec les étudiants, nous avons fait un TP de fabrication de crème à l'aloë vera.

Enfin nous avons fait un brunch avec les élèves et dansé avec eux la bachata et le maloya.

Visite de l'entreprise Organica:

L'entreprise Organica est une petite entreprise cosmétique artisanale, tenue par une dame. Durant la présentation, elle nous faisait sentir les produits qu'elle utilise, expliquait la différence entre ses produits utilisés comparés à ceux industriels.

Nous avons ensuite acheté quelques productions.



Visite du quartier gothique de Barcelone :

La visite du quartier gothique de Barcelone a été faite avec un guide. Il nous a fait découvrir les petites ruelles et endroits de Barcelone marqués par l'histoire. Il nous a raconté les histoires des églises, nous avons vu La Porte du roi, une ruelle avec des commerces les plus connus en Espagne. Le quartier gothique est relié à la Rambla.



La visite de la Sagrada Familia:

La sagrada familia est la plus grande cathédrale de Barcelone. Elle est encore en constructions, normalement jusqu'à 2030. Le guide nous a raconté son histoire, son origine, son créateur. Cette église c'est une oeuvre d'art à l'extérieur et à l'intérieur : il y a beaucoup de sculptures très réalistes réalisés par divers architectes et sculpteurs à différentes époques.

